

# AMPULOMA DE VATER

Ampuloma, cáncer de vía biliar El cáncer ampular es un tipo poco frecuente que se forma en una zona del aparato digestivo llamada «ampolla de Vater». La ampolla de Vater está ubicada donde el conducto colédoco y el conducto pancreático se unen y se vuelcan en el intestino delgado.

Se forma cerca de muchas otras partes del aparato digestivo, como el hígado, el páncreas y el intestino delgado. Cuando el cáncer ampular crece, puede afectar estos otros órganos. Para diagnosticar, el médico pasa un tubo delgado y largo equipado con una cámara a través de la garganta y el estómago hasta llegar al intestino delgado. La cámara se utiliza para buscar signos de cáncer en la ampolla de Vater, que es el área donde los conductos que salen del hígado y el páncreas se conectan al intestino delgado. Las herramientas especiales que pasan a través del tubo pueden recolectar una muestra de células para analizarla. También se pueden usar pruebas de diagnóstico por imágenes como la tomografía computarizada, la resonancia magnética y la ecografía.

La sintomatología habitualmente es de carácter obstructiva, comienza con malestar general, dispepsia, prurito, coluria, acolia, hepatograma alterada.

El tratamiento debe ser quirúrgico, con remoción del tumor con margen amplio de tejido los de mayor tamaño requiere la cirugía extensa para extirpar el cáncer, la vesícula y partes del conducto biliar, el páncreas y el intestino delgado.

Otras opciones son la quimioterapia con medicamentos potentes y la radioterapia con rayos de energía. también concomitante debemos trabajar en la psiquis hasta el origen emocional del conflicto.

## *Causa emocional*

Básicamente **hablamos de personas con carácter autoexigente, territoriales, con tendencia a la desvalorización y abandono**, ya que al ser capa ectodérmica habla de **contrariedad en el territorio con injusticia y rencor, ira con imposibilidad de pasarlo, es muy agudo el proceso, sentir que le han quitado en mi territorio muy injustamente**. Recordar no se puede generalizar ya que depende de la percepción del paciente según su susceptibilidad emocional, consultar siempre al médico el salto evolutivo de la ciencia es interactuar no remplazar.